

EL TIEMPO

24/08/01

Andalucía.- Denuncian en el Juzgado al Hospital de Jerez por el fallecimiento de una mujer diabética

SALUD

JEREZ DE LA FRONTERA (CADIZ), 23 (EUROPA PRESS)

Los hermanos Lorenzo y María del Carmen Porto Gallego han interpuesto denuncia contra el Hospital de Jerez en el Juzgado de Instrucción número tres de la ciudad por el fallecimiento este lunes en circunstancias no aclaradas de su madre, Antonia Gallo, de 63 años de edad, que padecía diabetes. Los familiares relatan que ingresaron a la fallecida a las nueve de la mañana del lunes en el servicio de urgencias del centro sanitario ya que, según Lorenzo Porto, "se encontraba mal", si bien pudo entrar en el hospital "por su propio pie".

Tras un primer examen, se les informó de que su madre tenía la glucosa alta y la tensión baja. El hijo de Antonia Gallo explicó a Europa Press que advirtió nada más llegar a los empleados de urgencias que su madre era diabética y necesitaba inyectarse insulina dos veces al día, a lo que los celadores respondieron que "no nos preocupáramos porque los médicos ya deberían saberlo". Según consta en la denuncia remitida al juzgado, Antonia Gallo estuvo toda la mañana en observación sin que ningún facultativo les informase del estado en que se encontraba.

Lorenzo Porto se quejó de que "no nos dieron explicación alguna, como si se tratase de un perro" y aseguró que tampoco le permitieron ir a ver a su madre, alegando que se encontraba en la sala de mujeres, pero sin embargo a su hermana también le negaron la entrada sin darle explicación alguna. Antonia Gallo fue trasladada a planta a las cinco de la tarde, ya en estado de coma, y una hora después falleció, sin que los familiares, según denuncian, recibieran explicación alguna de las causas de la muerte.

Así, Lorenzo Porto indicó que mientras su madre se encontraba en planta, un médico, que no fue de los que la atendieron en Urgencias, les preguntó si era diabética o alérgica a algún medicamento y si había comido, a lo que le respondió que ya se había advertido de su enfermedad nada más ingresarla. Por su parte, el Hospital de Jerez ha abierto una investigación para esclarecer los hechos, según confirmó su director gerente, Francisco Alarcón, de la misma forma que se procederá a practicar una autopsia a la fallecida, cuyos resultados podrían tardar unos tres meses. No será hasta entonces cuando se aclaren las circunstancias del suceso, y mientras tanto "todo lo demás es especular", aclaró.